



**News Title :** Tokocrypto Dukung Bulan Literasi Kripto: Ungkap Pertumbuhan dan Redakan Stres Investasi

**Media Name :** vritimes.com

**Journalist :** -

**Publish Date :** 23 May 2024

**Tonality :** Positive

**News Page :**

**News Value :** 0

**Resources :** Yudhono Rawis (CEO Tokocrypto), Tirta Karma Senjaya (Kepala Biro Pembinaan dan Pengembangan Perdagangan Berjangka Komoditi Bappebti), Robby (Ketua Umum Aspakrindo-ABI)

**Ads Value :** 0

**Section/Rubrication :** PressRelease

**Topic :** Bulan Literasi Kripto

**Tokocrypto Dukung Bulan Literasi Kripto: Ungkap Pertumbuhan dan Redakan Stres Investasi**

Tokocrypto May 23 2024 09:00



Menyapa para Wakil Ketua Panitia Bulan Literasi Kripto di Jakarta pada 22 Mei 2024. Sumber: Tokocrypto

**Jakarta, 22 Mei 2024** - Bulan literasi kripto telah mengawali pertumbuhan yang signifikan dan mulai mengubah kebiasaan yang salah dalam berinvestasi. Kegiatan ini sudah tahap awal, aset kripto dan teknologi blockchain dapat segera menjadi bagian mendasar dari masa depan. Kemudahan, edukasi dan literasi kripto telah menjadi kebutuhan saat ini.

Melihat pentingnya edukasi dan literasi dalam ruang kripto, Tokocrypto mendukung penuh program Bulan Literasi Kripto 2024 yang diinisiasi oleh Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) bersama Asosiasi Blockchain & Perdagangan Aspek Kripto Indonesia (Aspakrindo-ABI).

**CEO Tokocrypto, Yudhono Rawis**, mengungkapkan, inisiatif program Bulan Literasi Kripto yang diselenggarakan melalui kolaborasi antara pemerintah dan pelaku usaha dalam mengembangkan perdagangan aset digital yang berbasis pada edukasi dan literasi. Menurutnya, kegiatan edukasi adalah langkah penting untuk menumbuhkan kepercayaan masyarakat terhadap industri aset kripto di Indonesia.

"Program ini merupakan langkah besar menuju strategi yang memfokuskan industri aset kripto di Indonesia. Sebagai salah satu penggerak aset kripto yang terkemuka, Tokocrypto berkomitmen untuk mendukung kegiatan ini dengan berbagai cara, termasuk mengadakan berbagai kegiatan di masa depan, sehingga mampu menciptakan industri yang tangguh, stabil dan berkelanjutan," ujar Yudhono selaku Ketua Panitia Bulan Literasi Kripto di Jakarta pada 22 Mei 2024.

Hal ini selaras dengan program Bulan Literasi Kripto yang berlangsung sepanjang Mei 2024 ini dapat meningkatkan kegiatan edukasi yang inovatif dan efektif dengan pelanggan, calon pelanggan, masyarakat, serta memperkuat kepercayaan. Di samping, program ini dapat meningkatkan pemahaman mengenai aset kripto, perdagangan aset kripto, serta regulasi di dalamnya.

"Untuk mencapai adaptasi skala besar, penting untuk memperbaiki literasi keuangan terkait aset kripto dan pendidikan blockchain agar masyarakat memahami cara kerja teknologi ini dan mengelola risiko secara bertanggung jawab. Selain itu, edukasi mengenai aset kripto menjadi bagian penting dari program literasi keuangan digital."

Salah satu data kripto, CoinGecko, melaporkan Indonesia masuk dalam daftar negara yang memiliki tingkat minat terhadap aset kripto yang tinggi di kawasan Asia Tenggara. Saat ini, Indonesia memiliki 132 negara dan wilayah dengan populasi yang berkembang pesat, berdasarkan analisis tweet yang dibuat dengan tagar #Bitcoin dan \$BTC yang paling populer berdasarkan kapitalisasi pasar.

Menurut riset terbaru "Blockchain Market Outlook: Global to 2030" Indonesia masuk dalam daftar 10 negara yang memiliki tingkat minat terhadap aset kripto tertinggi di kawasan Asia Tenggara. Alasannya karena 28,2% tweet terkait kripto yang berasal dari Indonesia mengandung sentimen positif. Singapura dan Malaysia mencatatkan persentase tertinggi dengan masing-masing persentasenya 28,33% dan 20,87%.

Berdasarkan riset tersebut, dibutuhkan edukasi pasar kripto dan literasi keuangan sebagai prasyarat untuk meningkatkan minat masyarakat terhadap aset kripto. Tokocrypto sebagai salah satu penggerak aset kripto membuat kegiatan edukasi ini sebagai langkah awal untuk meningkatkan literasi keuangan digital yang lebih baik, sehingga dapat meningkatkan pertumbuhan industri aset kripto yang lebih baik dan berkelanjutan di masa depan," ujar Robby.

**Dukungan dan Pertumbuhan Industri Kripto**



Menyapa para Wakil Ketua Panitia Bulan Literasi Kripto di Jakarta pada 22 Mei 2024. Sumber: Tokocrypto

**Kepala Biro Pembinaan dan Pengembangan Perdagangan Berjangka Komoditi Bappebti, Tirta Karma Senjaya**, menyatakan bahwa edukasi tentang kripto merupakan langkah awal yang penting dalam meningkatkan literasi keuangan digital. Selain itu, edukasi mengenai aset kripto menjadi bagian penting dari program literasi keuangan digital.

"Saat ini, literasi keuangan digital merupakan salah satu tantangan terbesar bagi masyarakat Indonesia. Oleh karena itu, edukasi mengenai aset kripto menjadi bagian penting dari program literasi keuangan digital. Selain itu, edukasi mengenai aset kripto menjadi bagian penting dari program literasi keuangan digital."

Tiru juga menyampaikan saat ini Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) terus melakukan penguatan regulasi dan membentuk ekosistem aset kripto di Indonesia yang lebih baik dan berkelanjutan. Di samping, program ini dapat meningkatkan pemahaman mengenai aset kripto, perdagangan aset kripto, serta regulasi di dalamnya.

Bappebti mencatat nilai transaksi kripto di Indonesia pada April 2024 mencapai Rp2,2 triliun, peningkatan nilai transaksi perdagangan aset kripto di Indonesia pada Januari-April 2024 mencapai Rp21,1 triliun. Sementara jumlah investor kripto di Indonesia mengalami peningkatan hingga April 2024, secara bertahap 20,5 juta investor kripto bertambah menjadi 430.000 orang atau naik 2,08% dibandingkan Maret 2024 yang sebanyak 417,75 juta orang.

**Ketua Umum Aspakrindo-ABI, Robby**, menyatakan bahwa edukasi tentang kripto ini dilakukan secara rutin setiap tahun dalam rangka Bulan Literasi Kripto. Hal ini sejalan dengan tren yang menunjukkan bahwa literasi keuangan digital merupakan salah satu tantangan terbesar bagi masyarakat Indonesia.

"Salah satu tantangan terbesar bagi masyarakat Indonesia adalah literasi keuangan digital. Oleh karena itu, edukasi mengenai aset kripto menjadi bagian penting dari program literasi keuangan digital. Selain itu, edukasi mengenai aset kripto menjadi bagian penting dari program literasi keuangan digital."

Program Bulan Literasi Kripto diselenggarakan dengan mengundang seluruh anggota Aspakrindo-ABI yang berjumlah 35 Calon Pengagang Fiskal Aspek Kripto (CPKAF) resmi member di Bappebti. Adapun tujuan dari penyelenggaraan BLC 2024 adalah memberikan pemahaman tentang teknologi blockchain dan aset kripto untuk mendorong minat formal bagi masyarakat Indonesia. BLC 2024 diharapkan dapat meningkatkan literasi keuangan digital dan meningkatkan minat masyarakat terhadap aset kripto di Indonesia.

**Aban Tokocrypto** menyatakan bahwa edukasi tentang kripto ini dilakukan secara rutin setiap tahun dalam rangka Bulan Literasi Kripto. Hal ini sejalan dengan tren yang menunjukkan bahwa literasi keuangan digital merupakan salah satu tantangan terbesar bagi masyarakat Indonesia.

Tokocrypto bertujuan untuk menjadi bursa aset digital terkemuka di Asia Tenggara dengan menyediakan platform yang mudah, sederhana, instan, dan aman bagi pelanggan untuk bertransaksi dengan percaya diri. Informasi lebih lanjut, kunjungi: [www.tokocrypto.com](http://www.tokocrypto.com).